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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Fábio Pinto da Costa (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 4 

Vice-Presidente:    Eduardo Kucinski (Presente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Geraldo Alves Ferreira Filho (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Luiz Alberto da Silva Düwel (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Paulo de Moraes Saldanha (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Sérgio Moura Carneiro de Novaes (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Conselheiro Eleito:    Gilmar Mandotti Garcia 14 

Conselheiro Eleito:    Regis Savietto Frati  15 

Consultor Jurídico:    Roberto Baungartner 16 

 17 

Reunião realizada no núcleo do Nelore/Avaré durante o 37º Potro do Futuro/ 10º Copa dos 18 

Campeões e 2º Derby Conformação e Trabalho. 19 

 20 

O Presidente abriu os trabalhos passando aos assuntos em pauta, como segue: 21 

 22 

1. Demonstrativo Financeiro e Indicadores de desempenho: Utilizando o retroprojetor 23 

para apresentação, o Sr. Daniel Costardi, procedeu à análise do Orçamento Realizado de 24 

setembro-16. Comentou sobre os itens que sofreram alterações em relação ao Budget Original e 25 

os números finais foram: total de receitas de R$ 23.901.202, abaixo do orçado de R$ 26 

24.390..651. Despesas de R$ 16.518.328, abaixo do orçado de R$ 17.356.855. O caixa, em 30 27 

de setembro de 2016, apresentou um valor de R$ 24.042.531. Indicadores Gerenciais – 28 

setembro/2016: O Sr. Daniel Costardi apresentou os indicadores gerenciais das principais 29 

atividades da Associação, que permite conhecer o andamento dos trabalhos e discutir eventuais 30 

providências e mencionou que a principal fonte de receita atual no Stud Book é a transferência 31 

de embrião, seguido do registro de animal puro e multa sobre pré-registro fora do prazo. Sobre a 32 

revista, apontou a baixa nos anúncios sendo 398 em 2016 e 507 no ano anterior. Disse que o 33 

resultado que reflete negativamente nos indicadores da revista, mas que ações para melhoria do 34 

desempenho já está em estudo e será aplicado redução de 20% do valor pago para a agência, 35 

na próxima edição com respaldo do setor jurídico. Informou que houve 100 coberturas a menos, 36 

comparado ao mesmo período do ano anterior, mas que os dados ainda estão equilibrados. O 37 

registro de animais teve aumento sendo 25.656 em 2016 e 25.523 em 2015, TE 6.564 e TRF 38 

20.526. Esportes: Informou o aumento na quantidade de competições: 452 em 2016 e 332 em 39 

2015 competições, inscrições 67.831 em 2016 e 54.992 em 2015. Com relação a quantidade 40 

competições por modalidade, a única que se mostrou abaixo em relação ao ano anterior foi 41 

apartação com 29 em 2016 e 30 em 2015. As demais apresentaram aumento. 42 

 43 
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2. Transferência com débito: Explicou que a taxa de transferência de propriedade é cobrada 44 

do comprador e não tendo débito o documento é enviado após o pagamento, mesmo que o 45 

vendedor possua débitos. Foram consultadas algumas associações para saber o formato 46 

utilizado, e a associação do Búfalo, informou que o procedimento utilizado é que, no caso de 47 

inadimplência do vendedor, é levado para deliberação da Diretoria, o que seria inviável, visto que 48 

a demanda da ABQM é bem maior, comparado ao número de transferência que é executada por 49 

eles.  O Sr. Fábio Costa complementou dizendo que uma forma de inibir a inadimplência, é o 50 

bloqueio de animais para transferência quando o vendedor possuir débitos. O Sr. Gilmar Mandotti 51 

sugeriu que tenha informações sobre a situação do documento do animal no site, para que os 52 

interessados em compra-lo tenham ciência quando houver algum tipo de bloqueio do 53 

documento. No caso de aprovação da proposta, a transferência não será executada, mas foi 54 

solicitado que fosse consultado o parecer jurídico do Dr. Roberto Baungartner sobre o 55 

assunto. 56 

 57 

3. Sistema de Pagamento de Premiação: O Sr. Daniel Costardi comentou sobre o atual 58 

procedimento para pagamento das premiações em que o beneficiário preenche um formulário e 59 

este é encaminhado para o setor financeiro, sendo o processo muito burocrático. Informou que 60 

está aprovada uma a verba para o sistema de premiação e que foi renegociado com a WA, 61 

ficando um valor mais baixo, integrando o sistema de várias áreas. Apontou os pontos positivos 62 

do sistema como redução do trabalho manual dos funcionários e agilidade no processo de 63 

pagamento. O prazo para conclusão do sistema é de 4 messes e o custo final R$ 47 mil. Foi 64 

colocada em votação a criação do sistema, tendo sido aprovado por unanimidade. 65 

 66 

5. Situação de permanência no parque: Também informou sobre a reunião com o Secretário 67 

do Meio Ambiente de São Paulo e que esse garantiu que nenhuma associação será expulsa do 68 

parque, mas que os contratos serão reavaliados e praticado novos valores de aluguel. O primeiro 69 

ano será R$ 8 mil e no segundo ano R$ 16 mil. O Sr. Regis Frati comentou que deve haver uma 70 

compensação para quem traz melhorias para o parque que é o caso da ABQM. Tendo sido 71 

aprovado a permanência da ABQM no parque. 72 

 73 

5. Reunião Câmara de Equideocultura: Com relação à reunião na Câmara de Equideocultura, 74 

o Sr. Daniel Costardi informou aos presentes que foi discutido as diretrizes que podem ser 75 

tomadas em relação ao mormo e também contou com a participação do Dr. Roberto 76 

Baungartner, que discursou sobre os embargos das provas em várias categorias. O Sr. Daniel 77 

Costardi informou também sobre o grupo criado para discutir o assunto do bem estar animal, no 78 

qual foi designado como presidente e disse que a primeira ideia, seguindo o modelo da 79 

Secretaria de Turismo, são as notas técnicas, que é um parecer concedido pela Câmara. 80 

 81 

6. Processo da Comissão Disciplinar: Apresentou a decisão da Comissão Disciplinar, quanto 82 

aos casos que estavam em andamento, iniciando pelo processo 001/16, denunciada Sra. Maricy 83 

Oliveira David Miante, em que a comissão avaliou e decidiu aplicar uma advertência, pois 84 

entendeu que ela é mãe do competidor e no caso de reincidência receberá outro tipo de 85 

penalidade. O Sr. Regis Frati defendeu a penalização porque a denunciada sempre está envolvida 86 

em atividades antidesportivas. Processo 002/16, denunciado Jonathan Henrique Bernardo: não 87 
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apresentou defesa e a penalidade será suspensão por 60 dias das competições a contar desta 88 

data. Processo 003/16, denunciado, Pedro Alves Borges Neto: será advertido por escrito. 89 

Processo 004/16, denunciado Luis Fernando de Oliveira: apresentou a defesa dizendo que o juiz 90 

falou de forma ofensiva e respondeu conforme a atitude do juiz, a Diretoria decidiu manter a 91 

suspensão proposta pela Comissão Disciplinar de 60 dias a contar desta data e solicitou à 92 

comissão de juízes que avalie a conduta do juiz. Processo 005/16, denunciado Marcus Vinicius de 93 

Paula Lima: não apresentou defesa e o processo foi arquivado, pois o mesmo não foi localizado. 94 

A comissão decidiu bloquear todos os serviços para que, quando ele entrar em contato, ser 95 

notificado do que está acontecendo. Processo 006/16, denuncia do Comitê de Vaquejada: será 96 

revisto a multa para simulação de transferência. Processo 007/16, denunciado Zenilton dos 97 

Santos: se defendeu dizendo eu não houve dolo na atitude dele em pista. Foi solicitado pelo Sr. 98 

Fábio Costa retomar a discussão na próxima reunião, para que a Diretoria avalie qual penalidade 99 

será aplicada. Processo 008/16, denunciado Alan Cristiano Peixoto: O denunciado se apresentou 100 

com advogado no dia da defesa, e disse que não foi utilizada nenhuma medicação no animal e 101 

conseguiu uma liminar para competir no Potro do Futuro. Foi decidido manter a penalidade e 102 

informa-lo que poderá recorrer ao Conselho de Administração.  103 

 104 

7. Awards e Hall da Fama – Mudança no layout: Com a palavra a Srta. Natália Esteves  105 

apresentou a proposta para alteração do layout, tornando a premiação mais dinâmica. A 106 

proposta seria acrescentar dois palcos laterais. Posto em votação, a proposta de mudança no 107 

layout foi aprovada. 108 

 109 

8. Denúncia via site – maus tratos: O Dr. Roberto Baungartner informou que conversou com 110 

o autor da denúncia, que agradeceu a atenção dispensada pela ABQM. Mencionou as atividades 111 

irregulares do denunciado e os maus tratos do animal, dizendo que devido já ter prestado 112 

serviços para os fatos, afirma a veracidade dos fatos. Em conversa com o Sr. Daniel Costardi, o 113 

Dr. Roberto informou que a abordagem deveria ser diplomática, visto que não sabe a veracidade 114 

a respeito da conduta do denunciado. A maioria foi a favor de não haver interferências da ABQM, 115 

por se tratar de assuntos entre funcionário e patrão e concordaram em recomendar ao 116 

denunciante que procure o Ministério Público para formalizar a denuncia e fiscalizar a fazenda. 117 

 118 

9. Reunião – Diretoria do Rancho Quarto de Milha: Com a palavra, o S. Gilmar Garcia 119 

agradeceu em ser recebido pela Diretoria Executiva da ABQM e informou que a diretoria do 120 

Rancho Quarto de Milha de Presidente Prudente em reunião, identificaram certa dificuldade na 121 

administração do Rancho e decidira, propor para a Diretoria Executiva da ABQM a  doação em 122 

comodato por 30 anos renovável sendo o objetivo da proposta a fomentação do Rancho Quarto 123 

de Milha que é uma associação importante para a raça. O Sr. Fábio Costa informou que o 124 

assunto foge da alçada da Diretoria Executiva e pediu para que fosse remetido ao Conselho de 125 

Administração. Paulo Farha disse que essa não é a primeira solicitação e disse que a proposta 126 

deve ser bem avaliada, visto que a ABQM teria de manter a associação, ativamente e 127 

passivamente. Ficou decidido encaminhar a proposta para analise do Conselho de Administração. 128 

 129 

10. Decisão STF: O Sr. Fábio Costa pediu para que o Dr. Roberto Baungartner desse um 130 

parecer sobre a decisão do STF. Com a palavra o Dr. Roberto Baungartner comentou que a 131 
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decisão tem uma série de efeitos negativos em âmbito nacional. Disse ainda que estudou 132 

alternativa e pesquisando o regulamento interno do STF para encontrar uma estratégia jurídica, 133 

a alternativa pode ser entrar com embargos declatórios segundo os termos da lei.  134 

 135 

11. Pedidos de Apoio Financeiro: NQMB – Núcleo do Cavalo Quarto de Milha de 136 

Brasília: Aprovado o repasse de R$ 20.000,00. ANCA – Associação Nacional do Cavalo de 137 

Apartação: Aprovado o repasse de R$ 22.000,00. 138 

 139 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 13 140 

(treze) dias do mês de outubro de 2016, sendo esta aprovada pelos presentes. 141 

 142 

Fábio Pinto da Costa 143 

Edilson Siqueira Varejão Júnior 144 

Eduardo Kucinski 145 

Geraldo Alves Ferreira Filho 146 

Luiz Alberto da Silva Düwel 147 

 148 


